

# まなざし

平成30年5月30日

5月号

先日、体育大会では保護者、地域の皆様に見守られ、子ども達は思う存分これまでの練習の成果を発揮することができました。応援いただきましてありがとうございました。

多くのPTAの方々にも、テント張りをはじめ、準備や後片付けをしていただき、たいへん助かりました。ありがとうございました。

## 下校時刻（夕方）見守りのご協力を！

新潟県でたいへん痛ましい事件が、下校時に起こりました。この事件を踏まえ、中央小学校では、児童から下校時に集団下校から「一人歩き」になる区間を児童から直接聞き取り、把握しました。

今後は、通常の下校指導区間に加え、「一人歩き」の区間にも目を向けて下校指導を行い、児童の下校を見守っていきます。

ご家庭、地域の方々におかれましては、児童の下校時刻に合わせて、玄関先まで出てください、子ども達の下校の様子を見守っていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## 体育館外壁・床工事および児童クラブ新築工事が始まります

6月から体育館外壁および床改修工事、児童クラブ新築工事が始まります。工事に伴い、学校周辺道路に工事車両が行き来します。工事業者には、児童の登下校時刻を避けて工事車両を出入りするよう言っております。車両の出入りは、学校南側入口および南側フェンスを切開し作った出入口を使用します。また、工事期間は、体育館は8月末まで、児童クラブは、10月末までの見込みです。天候により工事期間が延びることもあります。お知りおきください。

## ～登校指導の記録～



### □4. 23（月）

- ・信号が変わろうと点滅しているのに、渡ろうとしている班長さんがいたので、注意してもらいました。
- ・信号を渡る時、1年生が前を見ていなくて一緒に歩けず、間が空いてしまいました。班長さんや後の上級生がちゃんと見てあげないと危ないと思いました。

- ・男の子同士横に並んで話ながら歩いていました。話し込んで危ないので1列で登校した方がいいと思います。周りが見えていない感じでした。

（木崎 E様）

### □4. 24（火）

- ・先頭を歩く班長さんが、ヤマダ電機前の信号で黄に変わったとたんに道路にはみ出し、渡ろうとしたため注意しました。
- ・遅れて1人で登校の低学年だと思われる男の子が心配だったので、途中まで一緒に登校しました。

### □5. 7（月）

- ・連休明けで遅れてくる子がちらほらいたので、最後まで見届けました。フェンス（ドコモ）に登る子がいたので、注意しました。

（中央 T様）

**班長さんは、後に続いて歩く児童のことも考えて行動してくださいね。また「横に並んで歩く」ことも危険！！班長さんや高学年のみなさんは登校中の低学年の様子も見てくださいね。通い慣れた通学路ですが危険はいつも隣り合わせです。みんなで気をつけましょう。見守り隊のみなさん、いつも登下校で子ども達の様子をきめ細かく見ていただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。**

## 通信欄

お気づきのことやご意見など何でもお書きください。